

鯨の門

題字：田中皇洋先生

2023 高校総体特集

魅せた！佐商の底力！！

3年ぶりに従来のスタイルで開催された2023高校総体。5月26日(金)SAGAアリーナでの開会式には、剣道部を中心に本校代表生徒が入場行進を行い、商業系・文化系部活動生徒が参観しました。県内8校の吹奏楽団による演奏や牛津高校ジャンベ部の演奏で会場を大いに盛り上げ、佐賀東高校演劇部の高校総体をテーマにした劇はアリーナ全体を感激させました。各会場でも熱戦が繰り広げられ、選手たちは部員や保護者の大声援に応えるように懸命なプレーを披露しました。全国を見据えて耐え抜いた練習の成果を存分に発揮し、たくさんの優勝旗、トロフィーを持ち帰ってくれました。また、バスケットボール部は創立以来の男女そろってのベスト4入り(坂本大夢君、清水葵さんが優秀選手賞を受賞!)を果たすなど、

男女とも大差をつけての優勝

優勝
水泳男子
団体優勝

優勝
水泳女子
団体優勝

個人戦でも大活躍！

優勝
野球NHK杯
優勝

優勝
柔道女子
団体優勝

優勝
バレー男子
優勝

延長戦を制して優勝

優勝
卓球男子
団体準優勝

優勝
サッカー
準優勝

優勝
テニス女子
団体優勝

優勝
フェンシング
団体優勝

熱戦・接戦が繰り広げられました

優勝
卓球女子
団体準優勝

団体・ダブルス・シングルス
三冠達成！

優勝
卓球女子
団体準優勝

優勝
卓球男子
団体3位

優勝
卓球男子
団体3位

優勝
卓球男子
団体3位

優勝
卓球男子
団体3位

盛り上がった！
全校応援

6月1日(木)に行われたサッカー決勝戦。全校応援となり、スタンドを埋めた佐賀商業高校応援団。チームカラーの真っ赤なシャツを着たサッカー部、元気いっぱいのバトン部を中心に、全員が一丸となって大声援を送りました。昨日のNHK杯で優勝を飾った野球部も応援を盛り上げ、3年生女子は、徹夜で作ったという「応援うちわ」を手に、声を限りに応援に参加していました！

両者一歩もゆずらぬ試合展開でしたが、佐賀商業高校は惜しくも準優勝となりました。試合後は、両校の選手たちに惜しみない拍手が鳴り響き、選手たちの健闘をたたえていました。初めての全校応援を体験した生徒からは、「プレーを間近で見ると感動した」「選手たちが必死に頑張っている姿を見て勇気をもらった」などの感想が寄せられました。感動をありがとうございました！

第 4 号
〒840-0804
佐賀市神野東4-12-40
電話 0952-30-8571

最新情報は Web に
随時掲載！

水泳(競泳) 男子【個人】		
50M 自由形	優勝	渋谷琉玲亜
100M 自由形	3位	堤 俊誠
200M 自由形	3位	嘉村 起努
1500M 自由形	2位	歌野原誠仁
5000M 自由形	3位	佐藤 正崇
200M 背泳ぎ	2位	副島 翔悠
500M 背泳ぎ	3位	西山 一步
200M 平泳ぎ	優勝	鶴田 総司
200M バタフライ	優勝	野田 絢汰
500M バタフライ	2位	永田慎一郎
1000M バタフライ	3位	波多 陸翔
400M メドレー	3位	草場 大地
400M リレー	優勝	堤、佐藤、野田、副島
100M 自由形	優勝	渋谷琉玲亜
200M 自由形	2位	嘉村 起努
500M 自由形	3位	堤 俊誠
400M 自由形	2位	歌野原誠仁
50M 背泳ぎ	優勝	副島 翔悠
100M 背泳ぎ	3位	副島 翔悠
50M 平泳ぎ	優勝	鶴田 総司
100M 平泳ぎ	2位	草場 大地
50M バタフライ	優勝	鶴田 総司
100M バタフライ	優勝	渋谷琉玲亜
200M バタフライ	3位	波多 陸翔
100M バタフライ	優勝	野田 絢汰
200M バタフライ	3位	波多 陸翔
800M リレー	優勝	堤、佐藤、野田、副島
400M メドレー	優勝	副島、野田、野田、副島

水泳(競泳) 女子【個人】		
50M 自由形	優勝	井手 天舞
200M 自由形	3位	宮崎 成美
200M 背泳ぎ	2位	宮崎 成美
200M 平泳ぎ	2位	宮地 桃加
200M バタフライ	優勝	石井 若葉
400M メドレー	優勝	向井 彩
100M リレー	優勝	井手、副島、石井、向井
100M 自由形	優勝	井手 天舞
50M 背泳ぎ	2位	向井 彩
50M 平泳ぎ	2位	宮地 桃加
100M 平泳ぎ	2位	宮地 桃加
50M バタフライ	2位	石井 若葉
100M バタフライ	3位	井手 天舞
100M バタフライ	優勝	石井 若葉
200M メドレー	優勝	向井 彩
800M リレー	優勝	井手、副島、石井、向井
400M メドレー	優勝	向井、副島、石井、井手

盛り上がった！
全校応援

6月1日(木)に行われたサッカー決勝戦。全校応援となり、スタンドを埋めた佐賀商業高校応援団。チームカラーの真っ赤なシャツを着たサッカー部、元気いっぱいのバトン部を中心に、全員が一丸となって大声援を送りました。昨日のNHK杯で優勝を飾った野球部も応援を盛り上げ、3年生女子は、徹夜で作ったという「応援うちわ」を手に、声を限りに応援に参加していました！

両者一歩もゆずらぬ試合展開でしたが、佐賀商業高校は惜しくも準優勝となりました。試合後は、両校の選手たちに惜しみない拍手が鳴り響き、選手たちの健闘をたたえていました。初めての全校応援を体験した生徒からは、「プレーを間近で見ると感動した」「選手たちが必死に頑張っている姿を見て勇気をもらった」などの感想が寄せられました。感動をありがとうございました！